

1月 なんごとや

(南・五・東・谷)

発行：五町田地区地域コミュニティ運営協議会事務局：TEL/FAX 66-6007

● “新年明けましておめでとうございます”

皆様方には、輝かしい新年をお迎えになった事とお慶び申し上げます。

昨年も「笑顔と会話で心つながる五町田」の実現に向けて、各部会いろいろな事業を実施しました。中でも校区グラウンドゴルフ大会や五町田小学校との合同運動会には、たくさんの人達に参加して頂き、楽しい時間を過ごすことが出来ました。少子高齢化が叫ばれている中、多くの人に参加してもらい、楽しい活動をすることは、人々に元気を与え、人と人とのつながりをつくり、地域の活性化の一助となると考えます。今後も皆様方のご理解とご協力をいただき、各部会の事業を実施していくきますので、よろしくお願ひいたします。

新しい年が笑顔と幸せの多い年でありますようお祈り申し上げます。

会長 國政 幸二郎

五町田コミュニティ GG 大会

11月30日(日)第14回五町田コミュニティ GG 大会を開催しました。12区20チーム133名が参加され、天候にも恵まれ和氣あいあいの中、楽しく・心温まるひとときとなり、地域の絆をさらに深める場となりました。優勝は鳥越 A チームが僅差で初優勝されました。おめでとうございました。個人では、ベストスコア12(ホールインワン2回)の方もおられました。また今年もホールインワンが39個も出ました。今後も地域の方々が世代を超えて、集い、健康づくりと交流を楽しめる機会といたく、多くの参加をお願いします。



五小昔遊び

12月3日(水)五小1, 2年生とコミュニティ14名で昔遊びを実施し交流を図りました。今年も①かるた②皿回し③あやとり・けん玉④竹とんぼ⑤竹馬⑥お手玉⑦羽根つき⑧紙飛行機を班別に一巡して、それぞれに和気あいあいと楽しく過ごしました。その後は、1, 2年生の教室に分かれ一緒に給食にも参加してきましたよ！



吉浦神社新嘗祭

12月5日(金)吉浦神社で氏子代表者等により、恒例の新嘗祭が執り行われました。今年の豊作に感謝して、新米や農作物を献上し祈願されました。又12月5日(木)吉浦神社でも氏子代表者により執り行われました。また、11月23日(日)にも味島神社・八天神社でも新嘗祭が執り行われました。



